

## **ÉDITO**

Pour la saison 2024/2025, le club EMMB va subir de profonds changements puisque la ville de BESSANCOURT a décidé de se retirer de l'Entente MMB et viens de signer une convention, pour les jeunes, avec la ville de TAVERNY.

Cette décision prise par les élus de la ville avec en tête son maire s'est faite sur des décisions qui nous interrogent. Dès lors, la ville de Bessancourt nous a notifié, par l'intermédiaire de son maire-adjoint aux sports et aux équipements sportifs, la fin de notre collaboration le 30 juin 2024 avec suppression des créneaux et des subventions pour notre association.

Ce retrait de l'entente a été acté par un courrier sans ambiguïté mais surtout en y mentionnant de fausses informations mettant en cause notre club. Ces informations relayées par les réseaux sociaux sur le site « facebook » de la ville dans un post intitulé « MISE AU POINT », post ne permettant pas un droit de réponse (le seul d'ailleurs de cette page!). Des Bessancourtois ont (sur d'autres posts) réagi à cette « MISE AU POINT », et se sont interrogés sur les commentaires retirés récemment par la ville.

Dès lors, notre objectif, par sincérité pour les Bessancourtois est de les INFORMER des réalités de ce retrait et d'INFIRMER les propos mensongers voire offensants de la ville. Afin de rétablir la vérité que nous pouvons prouver par des données factuelles et sans équivoque, je vous propose, par cet édit, de vous les exposer :

**RAPPEL :** La fusion de l'AS BESSANCOURT, club en difficulté (ce sont eux qui se sont rapprochés) et de l'Entente MERY/MERIEL qui s'est faite en 2013 s'est déroulée sans que la mairie de Bessancourt n'intervienne en quoi que soit pour l'empêcher, Pire, l'AS BESSANCOURT n'est pas arrivé les « mains propres » car nous apprendrons quelques mois plus tard qu'il restait une dette d'environ 18 000 € chez des équipementiers, dette prise pour moitié par la mairie après d'intenses négociations, et pour moitié le restant dû restant à charge de l'Entente 2M qui n'avait plus le choix que de payer.

**Dans sa MISE AU POINT**, la ville de BESSANCOURT évoque (courrier + Post FB) des arguments inexacts et faux que je vous propose de détailler et surtout de les corriger  
**La ville de BESSANCOURT déclare qu'elle a toujours soutenu le club pour favoriser l'accès des habitants de la ville au sport:**

- « *par la subvention la plus élevée de la ville pour un club sportif* », ce qui est vrai mais avec en bémol un passage de 20 000 € en 2010/2011 (AS BESSANCOURT) à 8 000 € en 2023 et 3 000 € sur la période du 1<sup>er</sup> semestre 2024 (la fusion étant abrogée le 30 juin 2024) ;

- « *par la mise à disposition des équipements sportifs de la ville et l'attribution de nombreux créneaux* », c'est exact sur le complexe des Marboulus le mercredi après-midi et les week-ends, en diurne, le stade étant dépourvu d'éclairage ;

- « *par la réhabilitation du terrain de football du complexe Maubuisson pour améliorer la pratique et proposer plus de créneaux* », terrain mis à disposition fin janvier 2024 pour des créneaux ne devant pas excéder 08h00 pour des questions logistiques dicit le «paysagiste» ;

Avant la réhabilitation de ce terrain (demandée à cor et à cri depuis plus de 20 ans par les dirigeants de l'AS BESSANCOURT et de l'Entente MMB), il nous était impossible d'accueillir plus de joueurs, fautes de structures (Maubuisson étant « impraticable » pour le football et Marboulus dépourvu d'éclairage). Cette réhabilitation nous aurait permis d'accueillir l'ensemble des enfants,

adultes. En somme, l'éclairage partagé entre les 3 communes pour une utilisation du terrain pour tous les adhérents.

- « *que nous avons souvent récriminé la collectivité, ce qui n'a pas favorisé une bonne relation* »

Sur cet état de fait, il est vrai que la relation mairie/club a été écornée et plus particulièrement cette saison 2023/2024 mais avec chacun une part de responsabilité à établir... Et souvent sur des questions logistiques, décisionnelles voire comportementales :

\* Est-il normal que le club demande (parfois de manière insistante, quand ça n'est pas fait) que le terrain soit entretenu, tondu et tracé ?

\* Est-il normal que le club « s'inquiète » qu'il n'y a pas de local matériel à Maubuisson ?, que la chaudière ne fonctionne plus donc sans hygiène possible ? et que l'éclairage ne soit pas vérifié ? (malgré le fait que le club a proposé, à la ville de toucher une subvention conséquente appelée FAFA –(Fonds d'Aide au Foot Amateur), dossier en main dont a su profiter la ville de Mery sur Oise à hauteur de 15 000 € pour son passage en éclairage à LED sur le stade Jean Brestel ?

\* Est-il normal que le club s'inquiète des décisions prises dont les mises en œuvre varient si vous êtes élus, directeurs des sports ou gardien de stade ou agent municipal ?

\* Est-il normal de priver 35/40 enfants dont des Bessancourtois de football pendant 2/3 semaines (fermeture du stade avec courrier ferme, sans prévention) pour une « légère » mais inacceptable altercation entre un parent d'enfant (nous reconnaissons nos torts) et le gardien du stade pour un motif futile ? Gardien qui d'ailleurs se permet de rentrer dans un vestiaire féminin sans y être invité parce qu'elles expriment trop clairement leurs enthousiasmes après une victoire ?

**Après toutes ces élucubrations, la ville de BESSANCOURT a décidé de quitter l'Entente MMB, nous leur souhaitons bonne chance dans leur projet concernant le football des JEUNES avec cette CONVENTION avec le Cosmo TAVERNY. Les adultes n'en font pas partie puisque apparemment Bessancourt n'en veut pas et Taverny non plus, et continueront peut-être à jouer sur à l'Entente MERY/MERIEL ).**

Cette convention entre la ville de Bessancourt et le Cosmo Taverny met **fin à l'existence d'un club de football à BESSANCOURT** (club de l'AS BESSANCOURT créé en 1930 et fusionné en 2013 pour devenir l'Entente MMB). Son nom ne sera plus présent sur un maillot, le Cosmo ne souhaitant pas fusionner mais simplement « absorber » certains Bessancourtois, de notre côté nous avons des inscriptions de Bessancourtois prouvant, une fois de plus, que ça ne changera rien à l'équation.

MERCI A TOUS

**Le Président de l'Entente MMB  
Patrick FALEMPIN**